

## Standard and Poor's Global ve una posible baja en la calificación de los bonos

RODRIGO PACHECO: Y Pascal, viendo varios de los temas, en el tema de los bonos, la recompra que ayer platicamos desde temprano y que se dio a conocer el domingo al mediodía de mil 800 millones de dólares para tratar de hacer frente a los compromisos de deuda que hay con respecto al aeropuerto, sin embargo, a pesar de que esta compra impulsó el precio de estos bonos, tuvieron avances casi de doble dígito en algunos momentos, pues las calificadoras, las compañías de calificación, las que asignan justamente y establecen cuál es el riesgo de insolvencia o cuál es la solvencia justamente de documentos de deuda, pues dijeron, en el caso de Moody's, que no necesariamente será determinante esta recompra de bonos para mejorar la calificación o perspectiva crediticia de los títulos emitidos.

El pasado 30 de octubre Moody's degradó la nota crediticia de los bonos para financiar esta construcción y pues la dejó al borde de ser un documento especulativo, Baa3. Y hoy por la mañana va a tener una conferencia Moody's, ya vamos a estar siguiendo muy de cerca lo que digan.

Y por otro lado, Standard and Poor's Global ve una posible baja en la calificación también de los bonos, es decir, que las compañías de calificación no lo están viendo tan positivo.

Claro, para los que detentan estos bonos pues sí es bueno el incremento en el precio, ya desde ayer lo platicamos, Pascal, la estrategia sería entonces tener una posición relevante en la tenencia de estos bonos y a partir de ahí buscar negociar con el resto de los bonistas, así que es una estrategia que por lo menos en el precio sí dio resultado.